

La pension de l'Amour

Non loin d'Eterna, dans une contrée reculée, se trouve une pension Pokemon connu de tous. Elle est connue sous le nom de « la pension de l'Amour ». Les dresseurs du monde entier viennent y séjourner quelques instants pendant leur voyage de façon à retrouver un univers sain pour oublier les péripéties qui les attendent.

Le fonctionnement de cette pension est très simple et pourtant toujours aussi réputé. Les pokémon, une fois confiés au personnel de la pension, sont lâchés dans « l'enclos » de leur type afin de se retrouver entre eux et de se remémorer les instants les plus profonds de leur naissance. Voici quelques exemples :

Pour les pokémon de types feu, il y a des bougies parfumées un peu partout, toutes en formes de cœur, des jacuzzis avec, non pas de l'eau, mais de la lave et bien entendu, un lit enflammé pour de chauds ébats.

Pour les pokémon de types eau, un bassin gigantesque leur est consacré avec plusieurs grottes marine à l'entrée en forme de cœur et des crustacés laissant s'échapper des bulles d'air en forme de cœur coloré, laissant ainsi paraître un rideau de méduses pour que le coquillage géant puisse les cacher de leurs ébats aquatiques.

Pour les pokémon de types vol, de nombreuses falaises et montagnes leur sont à disposition ainsi que de violents vents pour ne pas être dérangé par d'autres pokémon. De nombreuses colombes formant une sorte de porte en cœur pour laisser entrer les tourterelles et les laisser perdre des ailes dans leur étreinte aérienne ou, dans un nid qui leur est préparé.

Pour les pokémon de types roche, des centaines de rochers et caillasses sont présents en laissant en leur centre un trou formant un cœur. Des crevasses leur sont à disposition pour pouvoir se cacher à l'intérieur et céder à leurs pulsions laissant à certains rochers uniquement de la poussière tant cela peut être intense et puissant.

Tout ceci pour dire que chaque type de pokémon a un endroit qui est propice à leur amour et leur envie naturelle.

Cette pension voit son taux de naissance augmenter de jour en jour, par le climat qui y règne et l'atmosphère enjouée de la région très paisible.

Les dresseurs d'ici et d'ailleurs ont une totale confiance en cette pension car ils savent que tout ce que celle-ci désire, c'est le bonheur de ses hôtes...